

## RINGKASAN

BRIAN ADHA MAULANA. Sistem Akuntansi Pembelian Persediaan Barang Jadi Impor pada PT Distributor Motor Indonesia. *The Accounting System of Imported Finished Goods Inventory Purchases at PT Distributor Motor Indonesia*. Dibimbing oleh ABDUL KOHAR.

Kegiatan pembelian dalam perusahaan dagang sangatlah aktif karena dilakukan secara terus-menerus. Manajemen sangat membutuhkan informasi terkait pembelian yang dilakukan oleh perusahaan tersebut. Sebuah sistem akuntansi dapat membantu manajemen dalam memberikan informasi yang bisa digunakan untuk pengambilan sebuah keputusan di perusahaan. Selain untuk memberikan informasi kepada manajemen, sistem akuntansi juga dapat membantu manajemen agar dapat memanfaatkan sumber daya perusahaan secara efisien dan efektif. PT Distributor Motor Indonesia melakukan pembelian dan penjualan motor impor sehingga perusahaan tersebut memiliki sebuah sistem pembelian.

Praktik kerja lapangan dilaksanakan di PT Distributor Motor Indonesia. Tujuan pembuatan tugas akhir ini untuk menguraikan kebijakan persediaan, fungsi yang terkait dengan sistem akuntansi pembelian persediaan barang jadi impor pada PT Distributor Motor Indonesia, dokumen dan catatan akuntansi yang terkait dengan sistem akuntansi pembelian persediaan barang jadi impor, prosedur sistem akuntansi pembelian persediaan barang jadi impor, dan penerapan pengendalian internal menurut COSO pada sistem akuntansi pembelian persediaan barang jadi impor kemudian metode pengumpulan data pada tugas akhir ini menggunakan metode observasi, wawancara, kepustakaan, dan dokumentasi.

PT Distributor Motor Indonesia merupakan salah satu perusahaan yang bergerak dibidang importir motor Royal Enfield dari India. Perusahaan memiliki gerai atau *outlet* yang tersebar di beberapa daerah penjualan yaitu di Jakarta, Bogor, dan Bali. PT Distributor Motor Indonesia melakukan prosedur-prosedur pembelian diantaranya adalah prosedur permintaan pembelian, *order* pembelian, dan penerimaan barang. Dengan dilakukannya prosedur-prosedur tersebut menandakan PT Distributor Motor Indonesia telah menerapkan sebuah sistem akuntansi pembelian.

PT Distributor Motor Indonesia telah menjalankan pengendalian internal sehingga tujuan dari perusahaan dapat tercapai. Walaupun pengendalian internal sudah diterapkan, masih terdapat kekurangan di dalam pengendalian internal yang diterapkan oleh perusahaan.

Kata kunci: Sistem Akuntansi, Pembelian, dan Impor

